
OAB quer que PF investigue assassinato de advogados

O Conselho Federal da OAB deve solicitar, nesta segunda-feira (24/4), uma audiência com o ministro da
Justiça, Márcio Thomaz Bastos. A Ordem quer que a Polícia Federal participe da investigação dos
assassinatos de advogados no Mato Grosso do Sul.

Segundo a OAB, já foram mortos quatro advogados nos chamados crimes de pistolagem. Além dos
advogados, outras cinco pessoas foram assassinadas. A Ordem afirma que existem suspeitas de que
empresários e autoridades estejam envolvidos nos crimes.

Durante o encontro do Colégio de Presidentes em Belo Horizonte, o presidente da OAB-MS, Geraldo
Escobar, criticou “a falta de segurança a que estão submetidos os advogados e a sociedade mato-
grossense. Diante da existência de suspeitas de envolvimento de policiais nos crimes, somente a Polícia
Federal poderá elucidar esses casos”.
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